



## SIMONE Le Voyage Du Siècle

Nous étions une dizaine à nous retrouver au cinéma pour « Simone, Le voyage du siècle », et, contrairement aux critiques, nous étions unanimes à trouver ce film très intéressant.

Intéressant, bien sûr, parce que Simone Veil était une femme hors norme, et que son vécu, en tant que juive, en tant que féministe, que femme politique, restera toujours un exemple.

Le film se joue de la chronologie, alterne les époques, insère des écrits de Simone Veil, ce qui donne à l'ensemble un effet un peu « camaïeu ».

Le jeu des acteurs nous a convaincus. Il n'était pas facile de jouer le rôle de Madame Veil, et Elsa Zylberstein l'interprète très bien.

Certaines scènes n'étaient pas faciles, notamment celles dans le camp d'Auschwitz. Nous sommes sortis bouleversés.

La seule critique que nous ayons à émettre, c'est la durée du film. Mais, nous ne sommes pas d'accord sur la partie qui aurait pu être épurée !